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写真協力：写楽の会 天野繁君】 

 

☆☆    青 少 年 奉 仕 月 間    ☆☆ 

 5 月28 日（火) 

委 員 会 報 告 
 

臨時理事会議事録報告 

１． 新会員候補者 三條裕士君入会の件    承認 

入会日：6月 25日(火) スポンサー：前田健吾君・川添廣志君 
 

 

例会変更のお知らせ  

鳥栖ＲＣ  ６月５日（水）⇒６月７～８日 親睦旅行に変更 
 

例会休会のお知らせ  

鳥栖ＲＣ   ５月２９日（水）定款第８条第１節Ｃ 

福岡東ＲＣ  ５月３０日（木）定款第８条第１節Ｃ 
 

ライラセミナーのご案内  

日時：６月１日(土)～２日(日) 場所：グローバルアリーナ 

テーマ：新時代を担う私たちが考えるリーダー像とは？ 

会 務 報 告 

 6 月 1 日～2 日 

ＣＡ （地区研修協議会報告）  
 

 
 
ライラセミナー  
 

 
 

 6 月 4 日（火) ＣＦ （委員会活動報告）  
 

 
 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

 

 11 日（火) ＣＦ（ライラ報告・委員会活動報告）  
 

 
 

 18 日（火) 夜間例会  
 

 
 



前回の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「我等の生業」 

塩月啓司ソングリーダー 
 

 
 

 
 

 

  

 
 

 

 
委 員 会 報 告 

 

 
 

吉田知子君 

 
 

 

  

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

対馬会長幹事会出席報告 

春の叙勲・ガン治療薬について 

  会 長 挨 拶 

 

 クラブ奉仕委員会 

 
 

 
 

卓話講師 木原裕和様 
 

５月２１日  計  ２１,０００円 (>_<) 

同 日 現 在 合 計 ８６６,２７５円  (>_<) 
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☆次年度理事会出席のお願い 

 
前田次年度幹事 

 
 

 
 

 



 
 

時札正文君  良い天気になりました。木原様、本日の卓話宜しくお願いします。 

津田穎彦君  誕生日のお花有難うございました。 

黒川 徹君  青い空、白い雲、陽は燦々と輝き、令和に相応しい初夏の候です。皆さん益々元気

で過ごしましょう。 

圓藤泰久君  天野さん、週報の写真感謝申し上げます。 

浦田秀徳君  木原様ようこそ。卓話を楽しみにしています。 

上田 宰君  木原さんようこそ。本日の卓話楽しみにしております。 

前田健吾君  木原先生、本日の例会よろしくお願いします。 

馬場宣行君  木原様、本日は有難うございます。何卒宜しくお願い致します。 

成川禎道君  過日運転免許更新の認知症テストを受け、思いもよらず高成績で一安心。しかし東

京池袋で起きた一高官の交通事故を思うと同年輩で肩身の狭い思い。返却するか否

か考えたが、今回で最後としたい。途中で返却することも視野に入れて。 

用松信彦君  先週お伝えしていませんでしたが、ＧＷは生涯最初で最後の１０連休と言うことで

５泊１０日と言う超過酷な旅へ行ってまいりました。海外で気付くことと言えば先

進国で日本の物価は「安い」と言うことでした。紙面がつきました。これから先は

またの機会に。 

今村次美君  馬場さん宝満宮竈門神社大役、益々のご発展お祈りいたします。道下美里さん２０

２０年東京オリ・パラリンピック聖火ランナー内定しました。来年５月太宰府を駆

け抜けます。早退します。 

川添廣志君  調先生、先日は大変お世話になりました。助かりました。九博の現在の特別展すば

らしいのに観客の人数が伸びていません。６月１６日までですのでぜひともご覧く

ださい。「快慶定慶のみほとけ」です！ 

福田隆一君  なんと素晴らしい青空でしょう！ 

塩月啓司君 安東俊夫君  すみません。早退します。 
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☆臨時理事会開催のお知らせ 

☆例会変更・休会のお知らせ 
 
 

 

  会 務 報 告 

 

 
 

「更生保護について」   
  
  

筑紫地区保護司会 太宰府支部 

木原裕和 様 

  
 



 

 

 

 

 

                              

  

        
 

 

 

          

 

徳川三百年を支えたのは、武士の母であり妻である。その母に育てられ

た志士たちが、明治維新を成功させた。しかしながら維新後、西洋の科

学文化に驚き西洋崇拝となり、西洋文明を取り入れて子供の教育は学校

任せとなった。その学校をご覧になった明治天皇が、日本の将来を憂え、

「学校教育は西洋文明に重きを置き、人間として最も大切な徳育の学問

がないではないか」と指摘されたという。（聖論記） 

 いうまでも無く民族の興亡は一にかかって教育にあるのは世界の鉄

則である。そして、人間としての徳性を養うためには、胎教からの家庭

教育が最も大切なことは、歴史に照らしても明らかである。 

 今の世の中はどこかがおかしい。「衣食足りて礼節を知る」というが、

衣食足りても挨拶ひとつ出来ない人間が増えている。家庭でも、学校で

も、人としての躾というものができていない。会社に就職してから、そ

こで挨拶の仕方を教わるのが常套のようだ。 

 中村天風先生を師と仰ぐ新道教育の第一人者であります佐々木将人

氏は、ある著書に次のことを述べています。 

「暮らしが豊かになっても母親が働きに出る。託児所で子供が泣いてい

る。母親の必要なときに母親がいない。泣いて意思表示をしても母親に

は聞こえない。子供は何故泣くのか、ものが言えないが故のシグナルで

ある。おなかが空いたのか、オムツが濡れているのか、体調が悪いのか

等気付きさえしない。 

 母なしに子は育たない。母親の肌のぬくもりと母乳そして心音で子供

は心身ともに大きくなる。大自然の理である。しかし、乳房の形が崩れ

ると気づかう母親は栄養が完璧だからとミルクを与える。親の愛の少な

い子供がどう育つか心配である。」と述べています。 

まさに我々大人がいま真剣に考え、取り組まねばならない問題であると

思います。 

                           太宰府ＲＣ会員  成川禎道 


